

# *Centros cubanos incentivan en los niños el cultivo del repentismo*

---



La Habana, 20 dic (RHC) Luis Paz Esquivel, director del Centro Iberoamericano de la Décima y el Verso Oral, afirmó este miércoles que el proyecto insignia de su institución es el de realización de Talleres Especializados de Repentismo Infantil y acompañamiento musical.

En ocasión del Festival Nacional de la Décima 'Cuquillo In memoriam' que sesiona en la central provincia de Sancti Spíritus, destacó Paz Esquivel que dicho centro fue fundado el 20 de septiembre del 2000 para estudiar, preservar y difundir las diversas modalidades de improvisación y oralidad existentes en Cuba e Iberoamérica.

También explicó que el Centro se articula con instituciones de otras provincias de nuestro país como la Casa Iberoamericana de la Décima Juan Cristóbal Nápoles Fajardo El Cucalambé (1829-1861), en Las Tunas -al oriente-, la Casa Naborí, en Matanzas -occidente-, y la Casa de la Décima en Mayabeque.

El festival, que culminará el próximo sábado, este año tiene el ingrediente

agregado de la celebración que la provincia hace por la declaración del punto cubano en la lista del Patrimonio Inmaterial de la Humanidad, otorgado por la Unesco, puntualizó.

La inclusión del punto cubano en la lista de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad aconteció el pasado 6 de diciembre.

Cuquillo fue el nombre con el que se le conoció a un destacado improvisador y poeta que radicó en Cabaiguán, en la provincia de Sancti Spíritus, nacido en las Islas Canarias.

Fuente: PL/Mayra Pardillo.



**Radio Habana Cuba**